



gary dorning/la trompette

Surveiller le 16 janvier

- Joel Hilliker
- [16/01/2026](#)

Bonjour !

Le 16 janvier est une date à laquelle plusieurs événements mondiaux cruciaux se sont produits au cours des dernières décennies. Notre éditeur, Gerald Flurry, les présente dans sa brochure [Le 16 janvier : le jour des miracles de Dieu](#).

Nous accordons une attention particulière à cette date en raison de son lien avec l'homme qui a été le pionnier de la compréhension des prophéties, des actualités et bien plus encore expliqué dans la *Trompette*. Lisez l'article de M. Flurry intitulé « [Quarantième anniversaire de la mort de Herbert Armstrong](#) ».

Quels événements marquants se produiront le 16 janvier 2026 ? Restez à l'écoute.

Le président de la Corée du Sud pourrait être condamné à mort : L'ancien président sud-coréen Yoon Suk Yeol a été condamné le 16 janvier à cinq ans de prison pour des charges qui comprenaient l'utilisation des forces gouvernementales pour bloquer sa propre arrestation à la suite de sa tentative ratée d'imposer la loi martiale en 2024. L'invocation de la loi martiale par M. Yoon, censée contrecarrer des « forces anti-étatiques » au sein du gouvernement, a stupéfié la nation et l'a plongée dans sa pire crise politique depuis des décennies. Quelques heures plus tard, le parlement a voté par 190 voix contre 0 l'annulation de cette décision au motif que M. Yoon essayait seulement de se protéger d'une mise en accusation. Il a bloqué l'exécution d'un mandat d'arrêt délivré par un tribunal avec des centaines d'agents de la sécurité présidentielle, et il a tenté de faire de même lorsqu'un deuxième mandat a été délivré, mais il a finalement été arrêté par la police. La condamnation prononcée vendredi marque le début d'une procédure sans précédent dans l'histoire de la Corée du Sud, M. Yoon devant encore répondre d'autres chefs d'accusation, dont celui d'insurrection. Il risque la peine de mort. Si la démocratie est meilleure que les autres systèmes de gouvernement humains, la crise de la Corée du Sud souligne le fait que même ce système est fondamentalement inadéquat pour gouverner l'humanité de manière juste. Pour comprendre le seul gouvernement qui fonctionne vraiment, lisez « [La démocratie meurt](#) ».

Huit des dix premières universités du monde sont chinoises : Selon le classement 2025 de l'université de Leiden, les universités chinoises ont relégué Harvard à la troisième place mondiale. En outre, huit des dix premières universités du monde sont désormais chinoises. Cette évaluation s'explique par le fait que les universités chinoises produisent plus de recherche que leurs homologues américaines. Selon Rafael Reif, ancien président du Massachusetts Institute of Technology, le nombre de publications académiques en provenance de Chine dépasse de loin la production américaine. Le déclin des institutions éducatives américaines est un symptôme du déclin général du pays à la suite de la montée en puissance de la

Chine, une tendance contre laquelle la Trompette a mis en garde depuis des décennies.

Bibi a-t-il demandé à Trump de ne pas attaquer l'Iran ? Plusieurs articles affirment que le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a demandé aux États-Unis de retarder ou d'arrêter toute attaque contre l'Iran. Les rapports indiquent que la raison en est qu'Israël n'est pas préparé à faire face à une contre-attaque iranienne sur son territoire. Si M. Netanyahu a peut-être demandé aux États-Unis de reconSIDérer les frappes, il est peu probable que la raison en soit le manque de préparation : depuis les dernières attaques de missiles balistiques iraniens, Israël a passé les six derniers mois à se préparer à une nouvelle série d'attaques. Par ailleurs, le Wall Street Journal rapporte que le président Trump n'a pas attaqué parce que plusieurs membres de son cabinet ont déclaré qu'une seule frappe ne pouvait pas garantir un changement de régime. Tout cela pourrait n'être qu'une illusion, d'autant plus que le directeur du Mossad israélien est arrivé aux États-Unis vendredi matin, apparemment pour discuter d'une action potentielle contre l'Iran. Nous observons et attendons.

Un porte-avions américain se dirige vers le Moyen-Orient : L'USS Abraham Lincoln quitte la mer de Chine méridionale pour se diriger vers la mer d'Arabie, alors que les tensions entre les États-Unis et l'Iran s'intensifient. Le Pentagone a annoncé hier que le porte-avions et son groupe d'attaque, qui comprend des avions de chasse, des destroyers à missiles guidés, des navires de soutien et au moins un sous-marin d'attaque, se dirigeaient vers l'ouest après que des conseillers ont informé le président Trump que l'armée américaine avait besoin de plus de troupes et d'équipements au Moyen-Orient pour lancer une frappe de grande envergure tout en protégeant les forces américaines dans la région contre les représailles.

Le président Trump reçoit le prix Nobel de la paix... en quelque sorte : La lauréate du prix Nobel de la paix de l'année dernière, María Corina Machado, s'est rendue hier à la Maison Blanche, où elle a remis son prix au président américain Donald Trump. Mme Machado, chef de file de l'opposition au régime vénézuélien, a déclaré aux médias qu'il s'agissait d'une « reconnaissance de son engagement unique en faveur de notre liberté ». M. Trump a qualifié la médaille de « merveilleux geste de respect mutuel ». Le Comité Nobel norvégien considère que le prix n'est pas transférable, mais Mme Machado espère probablement que son geste lui permettra d'obtenir un poste dans la nouvelle structure gouvernementale du Venezuela, maintenant que le président Trump a arrêté l'ancien dictateur Nicolás Maduro. Trump a affirmé qu'il devrait remporter le prix pour tous les accords de paix qu'il a conclus au cours de l'année écoulée, mais comme l'a expliqué la Trompette, son rétablissement de la paix présente un [défaut fatal](#).

La Colombie-Britannique va recriminaliser les drogues dures : La ministre de la Santé Josie Osborne a annoncé mercredi que la province canadienne laisserait expirer à la fin du mois un programme de décriminalisation de l'usage des drogues dures. « Le projet n'a pas donné les résultats escomptés », a-t-elle déclaré. La province gérait le premier site d'injection supervisé par le gouvernement au monde et autorisait la possession et l'utilisation de 2,5 grammes d'opioïdes, de cocaïne, de méthamphétamine et de MDMA. L'expiration de ce programme « pionnier » montre qu'il [n'est pas le moyen de gagner la guerre contre la drogue](#) en permettant aux gens de se droguer.